

第73回ウォーキングのご報告 『養老公園の紅葉を楽しむ』

12月1日（日）好天に恵まれ、11名が養老公園の滝と紅葉を楽しみました。

10時15分、養老鉄道養老駅に集合する予定でしたが、関西線利用の5名のうち4名が桑名駅での乗り継ぎに失敗し、40分もロスをしてしまいました。

定刻に集合した7名のうち6名が先発隊として出発、1名が遅刻組みを駅で待っていてくれました。さいわい駅から養老公園までシャトルバスが利用でき、さらに公園から養老の滝へ行く途中まで無料のカートで送ってもらいました。おかげで、滝から帰る先発組と途中で無事合流することが出来ました。



駅からすぐシャトルバスに乗る



続いて、カートで送ってもらう



素晴らしい紅葉に出会う



養老の滝の眺めをたのしむ

全員そろったところで、昼食の時間となり、お店に入り「養老うどん」や「養老そば」、みたらし団子などを注文し、料理を待つ間、よもやま話に花が咲きました。



食堂で楽しく談笑



行楽客でにぎわう「養老孝子坂」を下る

みやげ物店や飲食店が軒を連ねる「養老孝子坂」は紅葉を楽しむ行楽客で混雑していましたが、場所を見つけ、美しい紅葉をバックに集合写真を撮りました。



美しい紅葉をバックに集合写真を撮る

途中、「孝子館」に立ち寄り、「孝子伝説」についての知識を深めました。養老公園の出口には丁度シャトルバスが待っていて、歩き疲れた3人が利用し、残り8名は駅まで歩くことになりました。



「孝子館」で知識を深める



帰りも3人がシャトルバスを利用

養老駅には午後1時20分ごろに全員が無事到着し、各自が楽しい思い出をもって、大垣に向かうグループと、桑名に向かうグループに分かれて家路に着きました。



歩いて駅へ向かうグループ



大垣経由組と桑名経由組に分かれる

最初、電車に乗り遅れるというハプニングがあり、心配しました。しかし、終わってみれば、天候に恵まれ、見事な紅葉を眺められ、令和元年度最後を飾るさわやかなウォーキングとなりました。